https://www.assemblee-nationale.fr/dvn/17/questions/QANR5I 170F1992

## 17ème legislature

Question N°: 1992	De M. Kévin Mauvieux (Rassemblement National - Eure)			Question écrite
Ministère interrogé > Travail et emploi			Ministère attributaire > Travail et emploi	
Rubrique >travail	Tête d'analyse >Transférabilité des congés de fin de carr (CFC) entre les entreprises	rière	Analyse > Transférabilité des carrière (CFC) entre les entrep	U
Question publiée au JO le : 12/11/2024				

## Texte de la question

M. Kévin Mauvieux attire l'attention de Mme la ministre du travail et de l'emploi sur l'absence de transférabilité des congés de fin de carrière (CFC) pour les salariés travaillant en 3x8 continu. Actuellement, les droits aux CFC, souvent acquis sur plusieurs années, sont perdus en cas de licenciement ou de changement d'entreprise, limitant ainsi l'accès à ce dispositif pour les salariés touchés par des restructurations ou des mobilités forcées. C'est le cas d'un employé travaillant en 3x8 continu depuis près de 25 ans dans la société ExxonMobil située à Notre-Dame-de-Gravenchon qui prévoit de se séparer d'environ 700 emplois. Dans ce contexte de restructurations fréquentes et de mobilité professionnelle accrue, cette absence de portabilité est perçue par de nombreux salariés, travaillant en alternance de quarts du matin, d'après-midi ou de nuit, comme une injustice. Il lui demande donc quelles mesures le Gouvernement envisage pour permettre la portabilité des CFC entre employeurs, afin de garantir aux salariés la conservation de leurs droits en matière de préretraite et s'il entend soutenir des négociations de branche visant à adapter les conventions collectives en ce sens.